

27 mars 2020

## COVID-19

### L'UNSA-Ferroviaire salue les salariés qui assurent notre Service Public ferroviaire

Les salariés du ferroviaire méritent qu'en cette période, il soit rappelé qu'ils **assurent chaque jour leur mission de service public, dans l'intérêt de la nation.**

Comme dans d'autres secteurs essentiels pour notre pays, ils s'exposent chaque jour aux risques de contamination du COVID-19.

Pour **L'UNSA-Ferroviaire**, les cheminotes et les cheminots méritent une reconnaissance à la hauteur de leur engagement durant cette période difficile, de la part de la Direction et des Pouvoirs Publics.

Comme l'a dit le Président de la République, il y aura un "avant" et un "après"... Le gouvernement devra tirer les leçons de cette sombre période et, **dans l'intérêt de la nation**, faire de la pérennité et du développement des services publics sa priorité.

Compte tenu des enjeux écologiques et sanitaires de demain et au même titre que la Santé, le Transport ferroviaire et le Fret ferroviaire méritent d'être remis sur le devant de la scène par les Pouvoirs Publics !

**À TOUS LES TRAVAILLEURS ET LES TRAVAILLEUSES DU RAIL  
L'UNSA-FERROVIAIRE EXPRIME SA PROFONDE RECONNAISSANCE.**

#### CONTACTS PRESSE :

**Didier MATHIS**  
Secrétaire Général  
06 19 46 12 30



**Florent MONTEILHET**  
Secrétaire Général Adjoint  
06 51 99 01 65

